



Le « Palais des Congrès » rouvrira à l'automne 2028.

Loroux-Bottereau La salle polyvalente incendiée va renaître

Connue dans la commune sous le nom de « Palais des Congrès », la salle polyvalente du Loroux-Bottereau (Loire-Atlantique), qui avait brûlé en mai 2024 rouvrira à l'automne 2028. Elle sera reconstruite selon les plans de l'Atelier FGA, lauréat du concours avec Origami (architecte associé), Canopée (paysagiste), Arest (BET structure), FIB (BET fluides), Barré (économie), Orféa (acoustique) et BEGC (cuisiniste).

Bois et béton bas carbone. Le bâtiment de 1 789 m² SU se déployera autour d'un hall traversant et de salles modulaires (dont une de 500 places assises). Il sera réalisé avec une structure mixte bois et béton bas carbone pour un investissement de 6,4 M€ HT (dont 4,8 M€ TTC pris en charge par l'assurance). Le permis de construire devrait être déposé en mai 2026 en vue d'un démarrage des travaux à partir de mars 2027. ● J.-P.D.

